

Jesus, indem er die Welt überwunden hat, hat gesagt "Ich bin (es).",
WasistdieFrage, indem es die Überwindung der Sprache ist, sagt "Ich bin (es)
nicht". Wer WasistdieFrage zu Ende denkt, und das ist was ich neben
Tischtennis am liebsten mache, aber jeder soll sich daran versuchen, denn es
ist auch jedermanns Weg, aber meiner ist auch Zähneputzen! dann wird es in
dir auch sagen, nachdem dein Verstand an sich die Laune verloren hat,
indem er gefunden hat, ich bin es nicht und sich frei gemacht hat für das, was
ist, dass es in dir sage, ich bin